

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji syukur ke hadirat Allah swt. yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti hingga dapat menyelesaikan PTK yang berjudul **Penerapan Metode Ceramah Terhadap Hasil Belajar Kognitif Biologi Siswa Kelas VIII.A Pada MTs Darul Mujahidin Kabupaten Rokan Hulu Ajaran 2017 /2018**".

Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi. Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini tidak luput dari bantuan serta dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih tak terhingga kepada orang tua penulis, yaitu Ayahanda aladdin dan Ibunda Elmilia tercinta yang begitu penulis sayangi dan banggakan yang telah mencurahkan cinta dan kasihnya yang tak terhingga kepada penulis selama ini. Serta kepada seluruh keluarga penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, mereka juga telah memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada ibu Dra.Siti robiah, M.Si selaku pembimbing utama penulis yang telah banyak memberikan masukan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kemudian kepada Ibu Melisa, S.Pd., M.Pd., selaku pembimbing yang telah meluangkan waktu dan pikirannya kepada penulis hingga selesainya skripsi ini. Dalam kesempatan ini penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Alzaber, M.Si, selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Kepada Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Seluruh Dosen dan Staf Tata Usaha di lingkungan Jurusan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau yang telah membekali ilmu kepada peneliti. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar hingga selesai.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Darmadi,S.Pd. selaku kepala sekolah MTS Darul Mujjadidin kabupaten rokan hulu , kemudian kepada Guru dan Staf Tata Usaha yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini secara administratif. Kepada para siswa-siswa MTS Darul Mujjadidin kabupaten rokan hulu yang telah sudi menjadi sampel penelitian penulis dalam penelitian yang dilakukan penulis. Terimaasih juga kepada samsir ST yang selalu memberi semangat serta adik-adik noveri, rendi, deni afri dan erdawani.Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama peneliti sendiri, bagi pihak yang memberikan bantuan semoga kebaikannya menjadi amal kebaikan, *amin ya Robbal 'alamin*.

Pekanbaru, Maret 2018

Penulis

Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau